

BOURGOGNE FRANCHE-COMTÉ

Variole du singe : la vaccination se déploie dans la région

Quinze cas de virus Monkeypox ayant été recensés à ce jour en Bourgogne Franche-Comté, l'Agence régionale de Santé (ARS) renforce l'offre de vaccination préventive dans la grande région. L'objectif étant de disposer d'un site de vaccination par département.

« C'est vrai que cela crée un émoi pour les personnes concernées, mais elles étaient déjà sensibilisées à bien des risques », souligne l'une des responsables de l'Association d'Hygiène sociale de Franche-Comté. Laquelle a réalisé depuis mercredi une dizaine de vaccinations contre le Monkeypox, ou variole du singe. Un virus qui concerne d'ores et déjà une quinzaine de personnes en Bourgogne Franche-Comté, selon les données de Santé Publique France. De sorte que l'ARS de Bourgogne Franche-Comté a décidé de doubler l'offre en termes de centre de vaccination.

Ainsi, après Besançon et Dijon, un centre vient d'ouvrir à

Chalon-sur-Saône et un quatrième ouvrira lundi prochain 25 juillet dans le Territoire de Belfort. L'objectif étant de disposer bientôt d'un site de vaccination par département.

Des demandes d'Espagne, de Suisse, d'Allemagne, des États-Unis...

« Si nous observons en effet une augmentation des sollicitations des publics principalement concernés car exposés (personnes homosexuelles ou prostituées), nous ne sommes pas pour l'instant sollicités par le reste de la population », témoigne la responsable du centre de vaccination comtois. « En revanche, s'agissant des populations à risque, nous avons une augmentation des appels de personne souhaitant se faire vacciner. De la région mais aussi d'Espagne, de Suisse, d'Allemagne des États-Unis... Mais nous ne pouvons les satisfaire car la priorité est donnée aux ressortissants de notre territoire. »

Pour l'heure, le centre de prise de rendez-vous bisontin, au-



Le schéma vaccinal est constitué de deux doses espacées de 28 jours. Photo ER/Cedric JACQUOT

quel va donc s'adjoindre lundi le belfortain (en attendant un haut-saônois et un jurassien), ne ressent « pas d'inquiétude particulière au sein du grand public ».

Rappelons que la Haute Autorité de Santé (HAS) recommande en effet en priorité la vaccination préventive aux personnes les plus exposées au

virus. À savoir « les hommes ayant des relations sexuelles avec des hommes et les personnes trans, multipartenaires et sans protection ; les personnes en situation de prostitution, ainsi que les professionnels exerçant dans les lieux de consommation sexuelle. » Une vaccination qui peut être également proposée au cas par cas

aux professionnels prenant en charge les personnes malades, les personnes rapportant un contact à risque avec une personne malade pouvant également accéder à la vaccination.

« Nous faisons face »

« Nous avons réussi à répondre aux premiers besoins », assure la responsable de l'unité de vaccination franc-comtoise. « Nous faisons face, mais nous avons d'ores et déjà des consultations pour la semaine prochaine qui sont bien remplies. » Sachant qu'il s'agirait d'ores et déjà de plusieurs dizaines de rendez-vous.

Pierre LAURENT

Contacts et prises de rendez-vous : à Besançon, Association d'Hygiène Sociale Franc-Comtoise, 15 avenue Denfert-Rochereau à Besançon. Tél. 03 81 65 44 50. Et à partir du 25 juillet à Belfort, Centre de Prévention et d'Éducation Familiale Simone-Veil, 14 B rue des Entrepreneurs. Tél. 03 84 28 17 12